
Protokoll: 

 

FPD-Fraktionsvorsitzender Schupp und Rm Artz (CDU-Fraktion) begründen den Antrag. Beigeordneter 

Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0073/2018). 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen stellt einen Änderungsantrag und begründet diesen. Der Antrag 

ist im Informationssystem einsehbar. 

 

Die SPD-Fraktion betont, dass es bisher noch keinen neuen Nahverkehrsplan, sondern nur einen 

Entwurf gebe. 

 


